
365 m²

Réf. 85413243

1 940 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa de style provençal avec une surface habitable totale de 365 m2 et

5  chambres  à  coucher,  sur  un  terrain  spacieux  de  plus  de  3000m2

avec  piscine  à  débordement  et  garage.La  villa  offre  des  espaces

agréables, un beau jardin orienté plein sud, un calme absolu, le confort

d'un  domaine  fermé  (le  domaine  demandé  de  Beauvallon  Bartole)  et,

cerise  sur  le  gâteau  :  une  vue  magnifique  sur  la  baie  de  Saint-Tropez

!La  villaRez-de-chaussée  :  entrée  ;  WC  visiteurs  ;  grand  séjour  avec

cheminée sous hauts plafonds ; cuisine séparée avec cellier. 1 chambre

avec dressing et salle de bain en suite ;2ème ...

Typical Provencal villa with a total habitable surface of 365 m2 and 5 bedrooms, on

a spacious plot of more than 3000m2 with infinity pool and garage.The villa offers

pleasant spaces, a beautiful south-facing garden, absolute quietness, the comfort of

a closed domain (the requested domain of Beauvallon Bartole) and, as icing on the

cake:  a  magnificent  view  over  the  bay  of  Saint-Tropez!The  villaGround  floor:

entrance;  guest  WC;  large living  room with  fireplace under  high  ceilings;  separate

kitchen  with  pantry.  1  bedroom  with  dressing  room  and  en  suite  bathroom;2nd

bedroom.Upper floor: 3rd ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
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